

Boxe/Catégorie super-légers/Morgan Ndong Zue contre Andranik Hakobyan samedi dernier à Bale (Suisse)

Les deux pugilistes se séparent dos à dos

S.A.M.

Libreville/Gabon

LE boxeur gabonais Morgan Ndong Zue n'a réussi qu'un partage des points avec Andranik Hakobyan (Suisse d'origine arménienne), samedi dernier, dans la catégorie super-légers au grand Casino de Bâle (en Suisse). Soit un match nul. Une belle performance, quand on se rend compte que Hakobyan totalisait en dix combats professionnels, dix victoires dont cinq par KO. La stratégie agressive définie par Ndong Zue et son coach Christian Merle a fini par donner des fruits. Les deux hommes avaient annoncé qu'ils n'allaient pas laisser la moindre zone de confort à cet adversaire, présenté comme un gros cogneur. « Pour l'emporter chez lui, il faudra faire parler la poudre dès le début du combat, s'imposer et mener le combat, afin de ne pas le

laisser s'installer dans sa boxe, le pousser dans ses retranchements. J'ai analysé sa technique, la préparation a été optimale », avait affirmé le Gabonais. Une tactique qui a fonctionné à moitié, puisque Ndong Zue quitte la Suisse avec un nul. Cette rencontre, qui se disputait en six rounds de trois minutes, était un match de gala permettant de gagner quelques places aux classements internationaux. Le jeune Gabonais de 25 ans savait que ce match le placerait en bonne position pour finir numéro un français de sa catégorie. « Je vais faire face à un adversaire expérimenté (Andranik Hakobyan a 33 ans, ndlr). Ce combat me permettra de viser la finale, ainsi qu'une victoire dans la Coupe. Ce qui me placerait numéro 1 français et me désignerait challenger officiel pour défier le tenant de la ceinture de champion de France de la catégorie super-légers », avait indiqué Ndong Zue.



Photo : James Angelo Loundou / L'Union

Le franco-gabonais compte 28 combats en amateur, avec une place de vice-champion de France junior 2011. Chez les professionnels, il cumule 16 victoires dont cinq par KO et quatre défaites. Et aussi un nul acquis ce week-end à Bâle. Dans cette catégorie, il a notamment été champion Critérium national espoir 2012 et 2013, champion tournoi de France zone sud 2014-2015 et finaliste de la grande finale tournoi de France 2015-2016, entre autres.

Morgan Ndong Zue lors d'un précédent combat.

Assemblée générale électorale à la Ligue du Woleu-Ntem Me Christian Edou Ndong réélu



Le secrétaire général de la Fégaboxe, Alain Otha (à droite) félicite Me Christian Edou Ndong après sa réélection.



Les délégués des clubs affiliés à la Ligue.

PME

Bitam/Gabon

LA Ligue de boxe du Woleu-Ntem a tenu, samedi, à Bitam, une assemblée générale électorale du nouveau bureau directeur. Conformément aux statuts de la fédération gabonaise du noble art. Un scrutin au cours duquel le président sortant et candidat à sa propre succession, Me Christian Edou Ndong, a été réélu avec 19 voix sur autant de votants. Soit 100% de suffrages exprimés. L'ancien et nouveau président a donc eu la confiance

des délégués des trois clubs inscrits à la ligue de boxe du Woleu-Ntem (Olympique sportif boxing club de Bitam, Boxing club de Bitam et Boxing club unité d'Akoakam d'Oyem) et des membres du nouveau bureau présents dans la salle. La nouvelle équipe constituée a un mandat de deux ans. Le président et son bureau ont été installés dans leurs nouvelles fonctions par le secrétaire général de la Fédération gabonaise de boxe (Fégaboxe), Alain Otha, qui a fait le déplacement pour la circonstance. Il en a profité également pour remettre un important don d'équipements et de matériel au bureau provincial

fraîchement réélu. Ce don était constitué de protège-dents, de casques, chaussures, gants, sacs... A l'endroit du nouveau bureau, M. Otha, au nom du président fédéral, Alfred Bongo Ondimba, a exhorté à davantage de travail et d'abnégation pour le bien de la boxe nationale. « Le président Alfred Bongo Ondimba est venu donner un nouveau souffle à notre boxe, notre sport d'identification à l'international, qui est mal en point depuis quelques années. Le président compte sur la Ligue du Woleu-Ntem qui est dirigée par quelqu'un de compétent et d'exemplaire, pour relever ce challenge », a-t-il indiqué.

Le chef de service de la Ligue des Sports du Septentrion, Julien Nsem Aba'a, a, de son côté, félicité Me Christian Edou Ndong pour sa brillante réélection. Non sans lui demander à souvent travailler en intelligence avec l'instance dirigeante du sport dans le Woleu-Ntem. « Pour vos prochains déplacements à travers le pays, je souhaite que la ligue soit saisie par courrier deux semaines avant. Un temps nécessaire pour nous, d'informer les plus hautes autorités de la province », a déclaré le représentant de la ligue provinciale des Sports. Avant le vote, le président sortant a fait le bilan moral et financier des deux ans

passés à la tête de la ligue provinciale de boxe. Sur ce point, Me Christian Edou Ndong a indiqué que, avec les maigres moyens disponibles, le bureau sortant a pu participer au tournoi inter-ligues d'évaluation des performances qui s'est déroulé en mai 2017 à Libreville. Les pugilistes du Woleu-Ntem ont remporté la sixième édition du championnat national qui a eu lieu à Oyem du 15 au 20 décembre 2015. L'équipe provinciale a également occupé la deuxième place au gala inter-ligues de fin de saison à Libreville, et participé à plusieurs tournois de détection de nouveaux talents.

Durant son premier mandat, le bureau réélu a formé, dans la province, quelques champions du Gabon dans leurs catégories, il s'agit, entre autres, de Nze Ognane, Ekouma Beka, Bruno Nzue Nzue et le jeune Laurent Engo Mba, élève au lycée public Simon Oyono Aba'a et actuel champion du Gabon en titre dans sa catégorie. Pour le nouveau mandat, Me Christian Edou Ndong entend le consacrer essentiellement à la détection et la formation sport-études. Selon lui, « il faut désormais pousser les jeunes à préparer sur les bancs de l'école, aussi bien leur avenir sportif, que leur carrière professionnelle. »